

ABSTRAK

Doni Ardinal : Deskripsi Penyelenggaraan Pembelajaran Diklat Komputer oleh PNPB Mandiri di Desa Toboh Baru Kabupaten Padang Pariaman.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh program Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) Mandiri pertama kali dilaksanakan di Desa Toboh Baru sehingga menimbulkan antusias yang tinggi oleh masyarakat sekitar desa tersebut. Para peserta Diklat bersemangat untuk hadir dan aktif dalam Diklat computer. Pembelajaran program Diklat Komputer di Desa Toboh Baru Kabupaten Padang Pariaman di tinjau dari beberapa aspek yaitu (1) tujuan pembelajaran, (2) materi belajar, (3) metode belajar, (4) sumber belajar, (5) sarana/media pembelajaran, (6) tempat belajar, dan (7) evaluasi belajar

Penelitian ini termasuk penelitian deskripsi kuantitatif, karena ingin mengetahui gambaran program pembelajaran diklat komputer, Populasi berjumlah 20 orang. Dan pengambilan sampel dilakukan dengan *total sampling* yang berjumlah sampel seluruhnya 20 orang. Teknik pengumpul data yang digunakan adalah angket. Alat pengumpul data yang digunakan berupa daftar pernyataan/kuesioner. Teknik analisa data yang digunakan yaitu deskriptif kuantitatif yang menggunakan rumus persentase. Sebelum angket disebarakan dahulu dilakukan uji coba indtrument.

Dari hasil penelitian terlihat bahwa (1) pembelajaran diklat computer dari tujuan pembelajaran dikategorikan sangat baik. (2) pembelajaran diklat computer dari materi belajar dikategorikan sangat baik. (3) pembelajaran diklat computer dari metode belajar dikategorikan baik, (4) pembelajaran diklat computer dari sumber belajar dikategorikan sangat baik, (5) pembelajaran diklat computer dari aspek sarana/media pembelajaran dikategorikan sangat baik, (6) pembelajaran diklat computer dari aspek tempat belajar dikategorikan sangat baik, (7) pembelajaran diklat computer dari aspek evaluasi belajar dikategorikan sangat baik. Untuk itu penulis menyampaikan saran Diharapkan kepada pemimpin program dan pihak penyelenggara untuk dapat lebih meningkatkan dan mempertahankan aspek-aspek pembelajaran yang telah di capai dalam program penyelenggaraan pembelajaran diklat computer di desa toboh baru kabupaten padang pariaman, sehingga program dapat di jadikan panutan bagi orang lain, dan berjalan dengan baik dan lancer.